



25 organizaciones puertovarinas se adjudicaron Fondo Comunidad del Gobierno Regional

En dependencias de la Delegación Presidencial Regional – ex intendencia – de Puerto Montt, se llevó a cabo la ceremonia de entrega del Fondo Comunidad, iniciativa impulsada por el Gobierno Regional de Los Lagos con el objetivo de potenciar proyectos vinculados a iniciativas sociales, culturales, deportivas, medioambientales, educativas, fondo que este 2023 se lo adjudicaron 25 organizaciones de Puerto Varas.

En ese sentido, de los proyectos presentados seis de ellos fueron apoyadas por diversas unidades del municipio como por ejemplo: Agrupación de Amigos de Residencia Reloncaví y Junta de Vecinos de Colonia 3 Puentes apoyadas por la Oficina de Fondos Concursables; Comunidad Indígena Folil Lawal Mapu, apoyada por la Oficina de Pueblos Originarios; Agrupación de Emprendedoras Los Claveles, apoyada desde la Oficina de Organizaciones Comunitarias; Agrupación de personas con discapacidad visual Familiares y Amigos TRASCENDER, además de la Agrupación APECA, ambas apoyadas por la Oficina de la

Inclusión.

Respecto a las demás organizaciones que se adjudicaron estos fondos, éstas fueron: Comité Ambiental Comunal; Centro de Padres y Apoderados del Colegio Inmaculada Concepción; JJVV Club de Campo Residencial Puerto Varas; JJVV Parque Las Flores; Centro de Padres y Apoderados Jardín Infantil Heidi; Club Deportivo Social y Cultural de Ciclismo Puerto Varas; JJVV Las Bahías; Corporación de Fomento de la Lectura, Lectura Viva; Club Deportivo Social y Cultural San Martín; Taller de Deportes Montealegre; JJVV Altos del Llanquihue; Asociación de Boxeo Deportivo Social Cultural Puerto Varas; Club de Rugby Jabalíes; Conjunto Folklórico Pu Metan Mawin; Centro de Padres y Apoderados Jardín Infantil y Sala Cuna Lago encantado; JJVV Vista Hermosa; Consejo de Usuarios del CESFAM Puerto Varas; Centro de Padres y Apoderados Colegio Felmer Niklitschek; y Club Deportivo Estrella Blanca de La Fábrica.

Respecto al proyecto presentado por ASOBOX Puerto Varas, su presidente Patricio Mansilla

señaló que “el proyecto consiste en implementación ya que es un deporte caro, además de honorarios para profesores, esto se complementa con el ring que tenemos aprobado y que tendríamos en el mes de diciembre y que fue aprobado por el Concejo Municipal y el Alcalde a través de subvención municipal”.

A su vez, Patricia Vejar presidenta de la JJVV Colonia 3 Puentes, sobre el proyecto aprobado y que contó con el apoyo de la Oficina Organizaciones Comunitarias, agregó “nuestro proyecto se llama A jugar 1, 2, 3 puente es, porque como somos de la Colonia fue un nombre que los mismos vecinos aprobaron cuando presentamos el proyecto. Nosotros tenemos hartos niños y no tenemos escuela, nuestros niños van a distintos colegios como la Escuela Janequeo, Los Riscos, Rosita Novaro, Colonia Río Sur, entonces los niños no tienen una identidad que están viviendo en el sector y tampoco entretenimiento, el proyecto es que una vez al mes vamos a instalar juegos que vamos a comprar, es un tobogán inflable, mesas de ping pong, parlantes para música, en el fondo es dar una entretenimiento a los niños el día

sábado una vez al mes”.

Por su parte, la representante de la Agrupación de Emprendedoras Los Claveles, Viviana Hueneo, sobre la iniciativa presentada al GORE destacó que “el proyecto es de costura a base de ropa reciclada que es lo que nosotros hacemos en la Feria Los Claveles que vendemos ropa y la que ya no sirva la vamos a ir reciclando para confeccionar otros artículos y no tener que desecharlos. El municipio nos ayudó a través de Loreto Ancán, estamos muy agradecidas del municipio porque Organizaciones Comunitarias se ha portado un siete así que nosotros felices de tener esa ayuda”.

Finalmente, Deisy Loncon, de la comunidad indígena Folil Lawal Mapu, indicó que “nosotros nos ganamos un proyecto que está enfocado en recuperar juegos tradicionales de nuestra cultura, fuimos beneficiados por primera vez como comunidad y eso está enfocado en nuestros niños. Nos adjudicamos 5 millones de pesos y nos colaboró Rosa Millalongo de la Oficina de Pueblos Originarios, así que agradecemos al municipio ya que gracias a ellos también podemos lograr estas cosas”.